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ATA DA 119ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR DO CENTRO DE 1 
ENGENHARIA BIOMÉDICA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 05 2 
DE JUNHO DE 2023, POR MEIO DA PLATAFORMA GOOGLE MEET. 3 
 4 
  5 
A reunião teve início às 14h35, com a presença dos Membros: Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, coordenador 6 
do CEB e presidente do Conselho Superior; Prof. Dr. José Wilson Magalhães Bassani, coordenador 7 
associado do CEB; Dra. Rosana Almada Bassani, representante dos pesquisadores; Dr. Sérgio Querino 8 
Brunetto, presidente da CSARH/CEB; Prof. Dr. Eder Rezende Moraes, membro da comunidade externa à 9 
UNICAMP, representante da área de física médica; Prof. Dr. José Alexandre Diniz, da representante da 10 
FEEC; Prof. Dr. Marcos Akira D’Avila, representante da FEM e  Prof. Dr. João Renato Bennini Júnior, 11 
superintendente  do CAISM.  12 
 13 
Ausência justificada: Prof. Dr. Henrique Takachi Moriya, membro da comunidade externa à UNICAMP, 14 
representante da área de engenharia biomédica. 15 
 16 
Ausência não justificada: Profa. Dra. Elaine Cristina de Ataide, superintendente do HC e Prof. Dr. Andrei 17 
Carvalho Sposito, representante da FCM. 18 
 19 
Prof. Leonardo iniciou a 119ª reunião extraordinária informando que seu mandato com coordenador do CEB 20 
se encerrará em julho deste ano, comentando que na última reunião do Conselho ocorrida em 23 de 21 
novembro informou que aquela seria a última reunião do ano de 2022, porém houve a necessidade de 22 
homologação das inscrições dos candidatos que participarão do concurso público para preenchimento de 23 
uma vaga para pesquisador (carreira Pq) no CEB e dessa forma foi necessário convocarmos essa reunião 24 
extraordinária. 25 
Informou que, além desse assunto, foi acrescido mais dois itens na ordem do dia, referentes à ata da 60ª 26 
reunião ordinária e a homologação do Ad-referendum sobre o desligamento do Prof. Ubaldo como 27 
pesquisador Colaborador do CEB. 28 
Esclareceu que o Prof. Ubaldo atua no Instituto Federal de São Paulo e solicitou o desligamento, pois iniciará 29 
estágio de pós-doutorado na Faculdade de Engenharia Elétrica e de Computação FEEC/UNICAMP e de 30 
acordo com a legislação não é permitido manter dois vínculos com a UNICAMP. 31 
Após os esclarecimentos, Prof. Leonardo colocou os itens 1 e 2 em votação separadamente.   32 
 33 
ORDEM DO DIA 34 
1. Ata da 118ª reunião extraordinária, ocorrida em 25/04/2023 - Aprovada por unanimidade 35 
 36 
Prof. Leonardo iniciou a reunião informando que, conforme consta na pauta, temos basicamente dois itens 37 
na Ordem do Dia. O primeiro, referente a ata da 118ª reunião extraordinária que teve como pauta a lista 38 
tríplice para a indicação de novo coordenador do CEB e a homologação da aprovação ad-referendum da 39 
nova composição da comissão de avaliação carreira PAEPE. Perguntou aos membros se todos estavam de 40 
acordo com o texto e colocou o item 1 da ordem do dia em votação, aprovado por unanimidade. 41 
 42 
2. Deliberação da aplicação dos critérios de divisão de recurso no Processo de Progressão Carreira 43 
PAEPE/CEB/UNICAMP 44 
 45 
Prof. Leonardo passou para o segundo item da pauta que contempla a deliberação dos critérios de divisão 46 
de recurso no Processo de Progressão Carreira PAEPE e iniciou uma apresentação com uma proposta para 47 
a divisão desse recurso. 48 
Primeiramente destacou o montante de R$ 16.927,28 que foi liberado para esse processo. Esclareceu que 49 
nesse valor já está somado o saldo de R$ 78,40 da avaliação anterior. Após, apresentou uma planilha com 50 
os candidatos inscritos nesse processo, informou que não houve indeferimentos e que o Dr. Sérgio Brunetto, 51 
presidente da Comissão de Avaliação, está presente nessa reunião e poderá esclarecer dúvidas que 52 
poderão surgir.  53 
Prof. Leonardo explicou que na planilha aparecem os dois tipos de progressão, a vertical que contempla a 54 
progressão por aumento de complexidade das atividades exercidas pelo funcionário e a horizontal que 55 
contempla a progressão por excelência no desempenho das atividades. Esclareceu que os recursos 56 
disponíveis foram distribuídos de acordo com os critérios pré-estabelecidos e aprovados por esse Conselho 57 
na 117ª reunião extraordinária, com a indicação para utilização de 80% do recurso para a progressão vertical 58 
e 20% para a progressão horizontal. 59 
Informou que nesse processo não houve indeferimento de inscrições e também não tivemos inscrições de 60 
candidatos na progressão vertical do nível médio com gratificação e também do nível fundamental. 61 
Informou ainda que um ponto muito positivo nesse processo é que independentemente dos critérios 62 
utilizados todos os 16 inscritos, 8 em cada tipo de progressão, serão contemplados e ainda teremos um 63 
saldo positivo que poderá ser utilizado no próximo processo de progressão.  64 



 2

Esclareceu que para contemplar todos os inscritos na progressão horizontal foi necessário realocar o valor 65 
de R$ 85,98 do recurso da vertical para a horizontal. 66 
Após o término das explicações, Prof. Leonardo abriu espaço para dúvidas. 67 
Prof. Diniz perguntou, nesse caso, qual a proporção que será enviada à Reitoria. 68 
Prof. Leonardo explicou que, primeiramente, havia a possibilidade de distribuir 50% para cada tipo de 69 
progressão e possibilidade de trabalharmos com uma variação de 30% para a vertical ou para a horizontal 70 
e a decisão que aparece nos critérios pré-estabelecidos foi definido a divisão de 80% do valor para a 71 
progressão vertical e 20% para a horizontal, com a possibilidade de transferência de recurso de um nível 72 
para outro, o que de fato se concretizou. 73 
Prof. Diniz parabenizou o trabalho e agradeceu os esclarecimentos. 74 
Prof. Bassani fez uma observação sobre o resultado desse processo que considerou muito bom. Aproveitou 75 
para agradecer aos membros da Comissão que trabalharam direto nesse processo e concluiu com pleno 76 
sucesso. 77 
Sem demais inscritos, Prof. Leonardo agradeceu ao Dr. Sérgio Brunetto, presidente dessa comissão pelo 78 
segundo ano, pois presidiu anteriormente a comissão no ano de 2019 e em ambos com uma brilhante 79 
condução. Estendeu os agradecimentos a todos os membros dessa comissão. 80 
Dr. Sérgio expressou os agradecimentos a toda comunidade CEB e a todos os membros da comissão que 81 
realizaram um trabalho muito positivo e produtivo.  82 
Prof. Leonardo encerrou a Ordem do Dia e declarou que gostaria de fazer um informe. 83 
Informou que seu mandato como coordenador do CEB se encerrará no próximo mês de julho e que pretende 84 
fazer uma reunião presencial ordinária do Conselho para apresentar um balaço dos 6 anos de sua gestão 85 
e, por questão de logística, gostaria de deixar essa reunião agendada para o dia 27 de julho, último dia de 86 
seu mandato. 87 
Explicou que essa data foi escolhida pelo fato de que no dia 28 de julho, no período da manhã, teremos a 88 
Cerimônia de Transição de Cargo para o próximo Coordenador e assim, facilitaria a vinda dos membros 89 
externos, Prof. Henrique Moriya e Eder Moraes, para participarem da programação em ambos os dias. 90 
Prof. Leonardo fez o convite a todos os membros deste Conselho, inclusive para a apresentação do novo 91 
Coordenador do CEB Prof. Mateus Giesbrecht, no dia 28 de julho. 92 
 93 
Leonardo abriu espaço para inscrições.  94 
Não havendo manifestações, Prof. Leonardo agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião dizendo 95 
que espera encontra-los no dia 27 de julho. 96 
 97 
 98 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15h. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei e 99 
digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos Membros do Colegiado, se estiver conforme.  100 
 101 
Márcia Campos 102 
Secretária 103 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


